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Si è svolto l'incontro con Andreotti 
L'ultima decisa pressione era venuta 

con l'ordine del giorno votato in con
siglio regionale da tutte le forze demo
cratiche: e ieri finalmente l'incontro, 
al massimo livello, tra rappresentanti 
della Regione Campania, del Comune e 
della Provincia di Napoli, e una dele
gazione del Consiglio dei ministri si 
è tenuto nella capitale, a Palazzo Chi
gi. Ne parliamo più ampiamente in 
altra pagina, ma sarà opportuno qui 
sottolineare come alla riunione, alla 

quale ha partecipato lo stesso presi
dente del Consiglio, Andreotti, si sia 
giunti grazie alla consapevolezza della 
gravità della situazione, che è venuta 
maturando in tutte le forze democra
tiche. 

Tra quanto ò scaturito dall'incontro 
tra il compagno Valenzi. Russo, Aco-
cella, Iacono, da una parte, e le auto-
rità di governo, dall'altra, va segnalata 
anche l'assicurazione fornita da An
dreotti sulla legge relativa all'accele

razione della spesa. Il provvedimento, 
una volta varato, consentirà di farla 
finita con molti tempi morti burocra
tici. Il risultato sarà che i fondi stan
ziati per gli interventi di più diverso 
genere usciranno assai più rapidamen
te dai cassetti nei quali finora sono 
spesso rimasti per anni. E sarà tutto 
lavoro In più. 

NELLA FOTO: l'inizio dell'incontro 
fra Andreotti e la delegazione di Na
poli e della Campania. 

Da 4 uomini armati e travestiti da muratori 

Rapinate in un cantiere edile 
buste paga per quasi 9 milioni 

Nessuna traccia dei malviventi fuggiti a bordo di una Alfasud — Sventato un « colpo » 
negli uffici del Banco di Napoli — Fermato un giovane per la rapina all'Aeritalia 

Dal 27 al 29 dicembre 

A Napoli congresso 
nazionale emigrati 

Vi partecipano delegati di tutti i paesi dov'è presente 
la Filef - I lavori si svolgeranno al Maschio Agioino 

^ Nei giorni 27. 28 e 2!) di
cembre si terrà a Napoli il 
quinto congresso della Fede
razione Italiana " Lavoratori 
Emigrati e famiglie, la più 
grande organizzazione che o-
pera in Italia e all 'estero nel 
settore della emigrazione. 

I lavori, cui parteciperanno 
delegati provenienti da paesi 
di tutti i continenti in cui è 
presente l'emigrazione italia
na. si svolgeranno nella Sala 
dei Baroni al Maschio An
gioino. 

Nel corso dei tre giorni di 
dibattito sul tema « per una 
società più giusta, che garan
tisca il la\oro, elimini l'emi
grazione forzata, tuteli la li
bertà e la dignità », sono 
previsti * anche incontri dei 
delegati con rappresentanze 
delle forze democratiche, po
litiche e sindacali della città. 

Regione e 
« vertenza »: 
oggi tavola 

rotonda 
I l ruolo della Regione nel

la vertenza Campania: su 
questo interessante tema si 
svolge oggi alle 18, nell'audi
torium della Mostra d'Oltre
mare, una tavola rotonda con 
la partecipazione -dell'asses
sore regionale alla Program
mazione e al Bilancio De Ro
sa. di Giustino, presidente 
dell'Unione regionale delle 
camere di commercio, del 
capogruppo de in consiglio 
regionale. Ugo Grippo, di Mi 
chele Viscardi, segretario 
provinciale C ISL e del com
pagno Benito Visca, presiden
te della I I commissione del 
consiglio regionale della 
Campania. 

Stasera la sentenza 

Il PM non chiede condanne 
per la « faida di Afragola » 

Si conclude — con o?ni 
probabilità — stasera il pro
cesso in corso davanti alla 
prima corte di assise — pre
sidente Lo Schiavo, giudice 
a latere Costarella, cancel
liere Ferrara — per l'ucci
sione di Mario Magltulo. fred
dato da alcuni killers d a * 
vanti alla porta di casa nel 
novembre "73 ad Afragola 

Il delitto fu at tr ibuito alla 
faida t ra i Magliuk» ed '. 
Giugliano in corso da decen
ni Ma purtroppo questo pro
cesso potrebbe concludersi 
con un nulla di fatto. TI PM. 
dottor Vittorio Scarpetta, in
fatti. ha chiesto l'assoluzio
ne con formula piena per 
Raffaele Esposito Maiello. 
unico imputato " detenuto, e 
con formula dubitativa per 
i la t i tant i Biagio B i r r a ed 
Esposito Aristide. Pur sen 
tendosi. infatti, la mano di 
un preciso mandan te man
cano - - a quanto pare — 
elementi di sicura consisten
za per chiedere una con
danna. 

L'odio t ra i Macinilo e i 
d u e l l a n o ha anche determi
na to — durante una delle 
udienze — una feroce rissa 
t r a il pubblico, allorché giun
se la notizia che uno dei 
Giugliano era s ta to colpito 
ancora. 

f i partito") 
IACP E LEGGE 513 

In federazione, alle 18. riu
nione con Sandomenico sul
l'iniziativa del partito per la 
legge 513 e la politica della 

LAVORATORI DIFESA 
In federazione, alle 17.30. 

coordinamento dei lavoratori 
del ministero Difesa con Ca 
rillo. alla se/ione < Quattro 
Giornate ». ore 19.30. assem
blea sulla situazione politica 
con De Cesare, a Pianura, 
ore 18.30. comitato direttivo e 
gruppo conciliare di quar
t iere: a Ercolano « Lenin ». 
ore 18. riunione gruppo con G. 
(Tozzolino e Mannello. 
NUOVA SEZIONE 

A S. Erasmo, alle ore 17.30. 
inaugurazione della sezione 
con Valenzi. Scippa. Soda
no e Lapiccirella. 
ATTIVO 

A Fuorigrotta. al le 1W0 
attivo sull'Aborto. 

| Rapinate ieri mat t ina tu t te 
le buste paga degli operai del 

I cantiere edile « Mario Massi-
mett i » che s tanno eseguendo 
dei lavori per conto del-
l'IACP nel rione De Gasperi 
di Ponticelli. Il colpo che è 
s ta to messo a segno da 
quat t ro persone ha frut tato 9 
milioni in contant i . 

I quat t ro rapinator i sono 
arr ivat i nel cant iere a bordo 
di una Alfasud travest i t i con 
tu te da mura tore . 

Una volta dentro si sono 
subito diret t i verso la barac
ca più vicina dove pensavano 
fossero custodite le buste 
paga degli operai. Nella ba
racca invece c'erano solo due 
geometri, Raffaele Tramutola 
e Sergio Bruvola. I due veni
vano immobilizzati (il secon
do addir i t tura colpito con il 
calcio di una pistola) e quin
di i rapinatori andavano nel
la baracca vicina. Qui. c'era 
solo Giuseppe Bertone, ra
gioniere, che stava preparan
do proprio le buste paga. 

I rapinatori h a n n o colpito 
pure lui con il calcio di una 
pistola e si sono poi impos
sessati di tu t to il denaro, 
circa 9 milioni. Saliti a bordo 
dell'Alfasud i 4 malviventi 
sono scappati a t u t t a velocità 
facendo perdere ogni traccia. 

Una rapina è s ta ta sventa ta 
per un pelo ieri mat t ina nel
la sede cassa-cambiali del 
Banco di Napoli che si trova 
in piazza Principe Umberto. 
Tre uomini en t ra t i con aria 
indifferente nella sede, si so
no fatti consegnare dai cas
sieri contant i per 10 milioni. 
Dal vano adiacente, dove si 
t rovano altr i sportelli, un 
impiegato ha dato però l'al
larme premendo un pulsante 

Sul posto sono giunte im
media tamente alcune volanti. 
Del tenta t ivo di rapina, in
tanto , non si era assoluta
mente accorta la guardia giu
ra ta in servizio di sorveglian
za all 'esterno degli uffici. In
fatti alle domande degli a-
genti sul perchè dell 'allarme 
la guardia giurata rispondeva 
che probabilmente doveva es-

ì sersi t r a t t a to di un errore. 
Solo dopo un pò* grazie alle 
test imonianze di alcuni im
piegati la vicenda si chiariva. 
Ma era ormai troppo tardi . 

I tre rapinatori , infatti , fiu
ta to il pericolo avevano ab
bandonato in un antrolo il 
sacchetto con i soldi e. indif
ferenti come erano entrat i , 
avevano preso il largo. 

Sempre ieri mat t ina è s ta to 
fermato ad Acerra un giova
ne. Gae tano Panico, di 31 an
ni. fortemente sospet ta to di 
aver preso par te alla clamo 
rosa rapina all 'Aeritalia che 
ha frut tato un bottino di 800 
milioni. I carabinieri del nu
cleo Napoli II. infatti , nel 
corso di una perquisizione 
effettuata in casa del Panico.. 
hanno rinvenuto 28 milioni 
che si sospetta facciano par te 
del " denaro rapinato nel 
grande stabi l imento di Po-
migìiano d'Arco e 4 pistole. 
una sola delle quali regolar
mente denunziata . 

Sempre ad Acerra in una 
perquisizione effettuata in un 
al tro appar tamento sono stat i 
trovati 5 milioni, par te forse 
degli 800 rapinat i sempre al
l'Aeritalia. I carabinieri sono 
ottimisti per quanto riguarda 
il prosieguo delle indagini 

IERI MATTINA 

Suicida un 
consigliere 

comunale di 
Democrazia 
Nazionale 

11 consigliere comunale di 
Democrazia Nazionale. Giu
seppe Fruguglietti, si è suici
dato ieri mattina gettandosi 
da una finestra della propria 
abitazione che si trova al 
quarto piano di uno stabile 
di Via Gabriele lahnelli. Le 
ragioni del grave gesto sono 
ignote. 

Il fatto è avvenuto ieri 
mattina intorno alle 9.30. 
Giuseppe Fruguglietti si è 
lanciato nel vuoto dalla fine
stra della camera da bagno; 
si è schiantato al suolo r i 
portando ferite gravissime 
per tutto ii corpo. Trasporta
to immediatamente all'ospe
dale « Cardarelli » è deceduto 
un quarto d'ora dopo il rico-
\ e r o . 

Giuseppe Fruguglietti — 32 
anni — era assai noto negli 
ambienti della destra neofa
scista. Coinvolto in una serie 
incredibile di processi è stato 
spesso protagonista, assieme 
al consigliere comunale del 
MSI Abbatangelo ed al noto 
picchiatore Italo Sommella — 
morto qualche mese fa —, di 
numero.ie aggressioni a gio
vani di sinistra. 

Nel 1974 Fruguglietti Tu an 
che a r r o t a t o per ricostitu 
zione del partito fascista ma 
da q u o t a accusa fu assolto il 
mese .scorso per insufficienza 
di prove. 

La maggior parte di que
ste denunzie il Fruguglietti le 
aveva accumulate nel periodo 
a cavallo del "68 quando diri
geva il FL'AX. l'organizzazio
ne giovanile del movimento 
sociale, da cui era uscito 
passando a Democrazia Na
zionale. La riunione del con
siglio comunale, fissata per 
ieri sera, è stata aggiornata. 

In consiglio regionale 

Piano sanitario: 
oggi il dibattito 

Incontro dei lavoratori della Decopon col gruppo comunista 
Disdetta la convenzione della Regione con le banche tesoriere 

Si riunisce s t amane il con
siglio regionale per l'inizio 
della discussione sul piano so
cio sanitario. Secondo quanto 
concordato in precedenza, la 
seduta odierna doveva essere 
destinata all 'esame degli e 
mendamenti . Essendo, però. 
in piat ica sal ta ta la seduta 
di mar tc / i , appare evidente 
che i tempi concordati non 
potranno essere r ispettat i e 
molto probabilmente la con
clusione del cammino del pia
no sociosani tar io subirà un 
rinvio a dopo le iestività na
talizie. 

In tan to è s ta to insediato, 
finalmente, l'ufficio di piano 
dellu Regione. Lo ha fatto il 
presidente della giunta . Ga 
spare Russo, insieme con il 
vice presidente, Giovanni A-
cocella. e l'assessore alla Pro 
grammazione. Ai mando De 
Rosa. 

Il pr/Mdente Russo ha di
chiarato che « il lecupeio di 
imo spazio politico e cultura
le al disegno di pianificazione. 
nelle linee dell'intesa prò-
grammatica intercorsa tra le 
forze politiche che sostengono 
la giunta regionale, consente 
di sgomberare oggi il campo 
da tutte le remoie e gli osta
coli frappostisi sul cammino 
della Campania per riaffer
mare la volontà di ricondurre 
a un quadro di certezza la 
regìa del processo economico. 
con metodi e con scelte di 
squisito taglio urbanisticoter-
ritoriale, in aderenza alle at 
tese e alle istanze di una so
cietà che ha scontato tutti gli 
effetti deleteri dell' attuale 
modello tendenziale ». 

Dal canto suo. l'assessore 
alle Finanze, Filippo Caria. 
ha proceduto, con l'approva
zione della giunta, alla disdet
ta della convenzine (che sca
drà nel giugno prossimo) con 
gli istituti di credito che e-
spletano il servizio di tesore
ria per la Regione (Banco di 
Napoli e Banca Nazionale del 
Lavoro). L'assessore Caria 
sta procedendo alla definizio
ne delle modalità e delle con
dizioni per l 'affidamento del 
servizio di tesoreria. 

I futuri tesorieri della Re
gione dovranno corrispondere 
un tasso sulle giacenze ade
guato ai correnti valori di 
mercato; dovranno offrire un' 
ampia disponibilità per la 
concessione, a tasso agevola
to. di mutui a lungo termine 
a sostegno delle iniziative 
produttive della Regione e of
frire servizi, a condizione di 
particolare favore, al perso
nale della Regione sia per 
quanto concerne i depositi sia 
per la concessione di mutui 
fondiari. 

Una folta delegazione di o-
perai della Decopon è s ta ta 
ricevuta dal gruppo regiona
le comunista. E' s t a ta ri
badita la necessità dell'im
pegno delle forze politiche de
mocratiche al fine di risol
vere la grave crisi della fab
brica che vede da 40 mesi e 
cassa integrazione 150 operai 
su 310. e sostanzialmente 
bloccata la produzione. 

I lavoratori h a n n o sottoli
neato che. nonostante , tut t i 
gli impegni meridionalisti del 
governo, sono s ta t i concessi . 
al t r i 7 miliardi per potenziare 
e sviluppare gli impianti del 
la Decopon di Magenta men
t re nulla è s ta to fat to per 
superare la crisi di Napoli. 

La IV commissione perma
nente del consiglio regionale 
ha proceduto alla elaborazio
ne di un testo unificato delle 
set te proposte e disegni di 
legge, già inoltrati per le de
terminazioni del consiglio re
gionale, r iguardant i lo snelli
mento delle procedure ammi
nistrat ive in mater ia di opere 
pubbliche. 

La commissione, con il te
sto unificato proposto, ha inte
so non soltanto perseguire Io 
obiettivo dello snellimento 
delle procedure, ma anche 
disciplinare la programma
zione. il f inanziamento e la 
realizzazione dei lavori pub 
blici di interesse regionale 

Dal canto suoxIa segreteria 
regionale CGILCISL-UIL ha 
inviato una lettera al presi
dente della giunta regionale. 
sollecitando un incontro per 
l 'attuazione della legge 285 
sul p reawiamento . per il con
fronto ai fini della elabora
zione del piano d'interventi 
per il 1978. per la preparazio
ne de'la conferenza regionale 
sulle s t ru t ture produttive. 

Da Napoli a Roma 

No al trasferimento 
del centro 

direzionale Aeritalia 
Il centro direzionale del-

l'Aeritalia deve r imanere a 
Napoli. Lo hanno riaffermato 
i lavoratori della sede centra
le di piazzale Tecchio a Fuo
rigrotta in un incontro avuto 
col consiglio di fabbrica di 
Pomigliano. Nel corso del
l'assemblea inoltre è stato 
esplicitamente dichiarato che 
non sa ranno prese in con
siderazione « formali assieu 
razioni » verbali o scritte vol
te a garant i re solo apparen
temente il ripristino della 
sede direzionale nell 'area na
poletana. 

L'assemblea, infatti, ha so 
stenuto che la vertenza potrà 
concludersi positivamente 
soltanto quando saranno sta
bilite scadenze e tappe in
termedie del processo di ri
costituzione nel napoletano di 
tut t i i centri decisionali e di
rezionali. 

La direzione generale del-
l'Aeritalia. il « cervello » della 
grossa azienda aeronautica, è 
s ta ta di fatto trasferita nei 
giorni scorsi da Napoli a 

Roma: nella nostra ci t tà sono 
rimasti solo alcuni uffici che 
ospitano la direzione del per
sonale in servizio nei due 
stabilimenti di PomigHano 
d'Arco e di Capodichino: 
complessivamente circa 4200 
persone. 

La decisione dell 'IRI (l'Ae 
ritalia è a intero capitale 
Finmeccanica) è una scelta 
gravissima che si inquadra 
nel progressivo depaupera
mento delle risorse intellet
tuali e produttive del mezzo
giorno. Il centro direzionale 
dell'Aeritalia è l 'ultimo ri
masto a Napoli, in quanto 
sembra che sia in fase avan
zata la smobilitazione di 
quello della SME Finanziaria. 

Contro il t rasferimento da 
Napoli a Roma si è espressa 
anche la FLM che ha con
danna to la decisione dell 'IRI. 
Un'interrogazione al ministro 
delle Partecipazioni statali è 
s ta ta presentata anche dai 
senatori comunisti Fermariel-
lo. Mola e Valenza, 

Oggi alle 17 un convegno su questo tema 

Come sviluppare lo sport 
a Napoli e in provincia 
« Proposta degli enti di 

promozione sportiva per una 
politica sportiva a Napoli e 
nella provincia », è il tema 
del convegno in programma 
oggi pomeriggio alle ore 17 
presso il salone del CONI a 

Sul tesseramento 

Domani 
l'attivo con 

Chiaromonte 
E' in pieno svolgimento 

la campagna di tessera
mento e di proselitismo 
del nostro partito. In que
sti ult imi giorni dell'an
no tutt i i compagni e le 
articolazioni periferiche 
stanno producendo uno 
sforzo notevole per supe
rare il numero degli iscrit
t i al nostro partito nello 
stesso periodo dello scor
so anno: trentamila. 

I risultati finora conse
guiti sono più che soddi
sfacenti e inducono a ri
tenere che questo tra
guardo potrà essere age
volmente raggiunto. 

E' in questo clima che 
si colloca l'attivo previsto 
per domani alle ore 17 in 
federazione con la parte
cipazione del compagno 
Gerardo Chiaromonte del
la segreteria nazionale del 
PCI . V i prenderanno par
te i segretari delle cellule 
di fabbrica, delle sezioni. 
i compagni delle segrete
rie di zona, del comitato 
federale, della commissio
ne federale di controllo. 
nonché i compagni impe
gnati nelle assemblee elet
tive e i compagni della 
F O C I . 

Si discuterà sia del tes
seramento che delle ini
ziative di lotta che i co
munisti saranno chiamati 
a realizzare nelle prossi
me settimane in relazione 
alla fase politica nuova 
che si sta determinando 
nel paese e a Napoli. 

piazzetta S. Maria degli An
geli. 

Parteciperanno ai lavori 
Emma Maida. assessore all' 
assistenza e alla gioventù del 
cornine di Napoli. Ettore 
Gentile, assessore alla P.I., 
Antonio Carpino, vicesindaco 
e assessore allo sport, Luigi 
Nespoli, assessore provinciale 
alla cultura e ai problemi 
della gioventù. Carmelo Con
te. assessore regionale allo 
sport, Antonio Ardenio, as
sessore provinciale allo sport, 
Pasquale Meomartini, delega
to regionale del CONI. Nino 
Mosca, segretario provinciale 
del CONI, Antonio Di Fiore. 
assessore allo sport del co
mune di Giugliano e Massi
mo Rastrelli, assessore allo 
sport del comune di Pozzuo
li. Coordinerà i lavori e svol
gerà l'introduzione Giuseppe 
Sansone del CSAI. 

La proposta degli enti di 
promozione sportiva sarà 
presentata da Salvatore Ma
turo. segretario provinciale 
del CSI. Per l'UISP interver
rà il segretario provinciale 
Vito Cardone. 

La « proposta » degli enti 
individua nella collaborazione 
concreta e fattiva t ra enti lo
cali. scuola e associazionismo 
nelle sue diverse componenti 
(CONI. Enti di promozione 
sportiva e federazioni) la 
chiave di volta per rendere 
possibile una reale svolta nel
la politica sportiva della pro
vincia di Napoli. 

«Si t rat ta di un documento 
unitario scaturito dopo due 
mesi di riunioni tra i diversi 
enti nel corso delle quali 
spesso ci siamo trovati di 
fronte a grossi ostacoli — di
ce Vito Cardone — si è trat
tato di superare numerose 
contraddizioni, ma alla fine, 
per la buona volontà e l'im
pegno mostrato da par te di 
tutti, siamo riusciti a trovare 
raccordo. 

E* augurabile che gli sforzi 
compiuti non vadano ancora 
una volta perduti ». 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Ozgi giovedì 22 dicembre 
1977~ Onomastico Demetrio 
«domani Vittoria). 
ASSEMBLEA 
TELEFONI DI STATO 

Un'assemblea dei lavora
tori dei Telefoni di S ta to si 
è svolta ieri per iniziativa 
del s indacato di categoria 
SILTS-CISL per affrontare 
i problemi dell'occupazione e 
dell ' introduzione di nuove 
tecnologie. 
I N D I S T R I B U Z I O N E 
< I L NOSTRO A M B I E N T E > 

E' in distribuzione in que
sti giorni « Il nostro am

biente ». il mensile curato 
dai colleghi Vera De Luca 
e Harry Di Prisco che si 
bat te con tenacia per la di
fesa e la valorizzazione del 
verde a Napoli. 
FARMACIE NOTTURNE 

Zona S. Ferd inando: via 
Roma 348; Montecalvario: 
p.zza Dante 71: Chia ia : via 
Carducci 21; riviera di 
Chiaia 77; via Mergellina 143; 
Mercato-Pendino: p_zza Gari
baldi 11; S. Lorenzo-Vicaria: 
via S. Giov. a Carbonara 83: 
staz. centra le c s o Lucci 5; 
cal.ta ponte Casanova 30: 
Stella S.C. Arena: via Foria 
201; via Materdei 72; corso 

Garibaldi 218; Colli Amine!: 
colli Amine! 249; Vom. Are-
nella: via M. Piscicelli 138: 
p.zza Leonardo 28; \ \ a L 
Giordano 144: via Mediani 
33; via D. Fon tana 37: via 
Simone Martini 80; Fuori-
gro t ta : p.zza Marc" Antonio 
Colonna 21; Soccavo: via 
Epomeo 154; Miano-Secondi-
gliano: corso Secondigliano 
174. 

Bagnoli: pjzza Bagnoli 726; 
Ponticelli: via Madonnelle 1; 
Pofflioraale: via S t a d e r a 139; 
Posillipo: via Manzoni 151; 
P ianura : via Provinciale 18; 
Piscinola: p.zza Municipio 1-
Pi scinola. 

< N U M E R I U T I L I 
| Guardia medica comunale 
! gratui ta , not turna , festiva, 

prefestiva, telefono 315.032. 

i Ambulanza comunale gra-
' tu i ta esclusivamente per il 

t raspor to di malat i infettivi, 
i orario 820, tei. 441.344. 
i 

Pronto intervento sani tar io 
comunale di vigilanza alimen
tare , dalle ore 4 del ma t t ino 
alle 20 (festivi 8-13). telefo
no 294.014/294.202. 

Segnalazione di carenze 
igienico-sanitarie dalle 14,30 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314.935. 

CONSIGLI DI 
QUARTIERE 

. La rubrica « Consigli di quartiere » che II nostro giornale 
pubblica ogni giovedì è a disposizione dei 20 consigli di cir
coscrizione e dei singoli consiglieri, e L'Unità » ospiterà inol
tre interventi, segnalazioni, esperienze di cittadini che In
tendono rafforzare l'efficacia di questi importanti organismi. 
Gli scritti vanno indirizzati alla rubrica i Consigli di quar
tiere » presso e L'Unità » via Cervantes 55, Napoli. 

POGGIOREALE 

Discussi 
i problemi 

della scuola di 
via Stadera 

Una delegazione unitaria 
di rappresentant i del consi
glio di circoscrizione di Pog-
gioreale si è incontrata con 
l'assessore alla P.I.. prof. Et
tore Gentile, per affrontare 
l problemi dell'edificio desti
na to a scuola media da co
struire nel quart iere Stade
ra. nell 'omonima s t rada al
l'altezza del civico 150. 

La delegazione era compo
sta. oltre che dai consiglieri 
di circoscrizione, da rappre
sentant i degli organismi col
legiali della scuola, esponen
ti delle forze politiche del 
quart iere e da alcuni citta
dini. La circoscrizione del
l'edificio era già prevista nel 
programmi della direzione e 
dell'assessorato all'Edilizia 
Scolastica; il consielio di 
quart iere aveva in seguito in
dividuato l'area ada t ta e in
dicato il tipo di costruzione 
adeguata al bisogni del quar
tiere. 

La delegazione ha chiesto 
anche l'accelerazione dell'iter 
burocratico e la copertura 
finanziaria, nell 'ambito del 
programma 1978. per la sol
lecita realizzazione dell'edifi
cio. Perché ciò sia reso pos
sibile è necessario accelerare 
l'iter della pratica, che ne
cessita di un'autorizzazione 
del genio civile, e della rela
tiva delibera della Giunta . 

SECONDIGLIANO 

Collegare 
meglio 

la « 167 » 
alla città 

L'Assessore ai Trasporti, 
Luigi Buccico. ha tenuto a 
Palazzo S. Giacomo una riu
nione a cui hanno partecipato 
l'ing. Pasanisi dell'ATAN. l'in
gegner Alterio delle TPN ed 
i rappresentanti del consiglio 
di quartiere di Secondigliano 
e del comitato degli assegna 
tari della « 1G7 » per verifica 
re la situazione dei trasporti 
a Secondigliano. dopo il pò 
ten/iamento del servizio nei 
nuovi insediamenti di edilizia 
economica. 

E' stato chiesto, tra l'altro. 
di anticipare l'orario di par 
lenza alle ore ó.ilO e di spo 
stare alle ore 22 il rientro 
dei mezzi. E' stato anche prò 
posto di spostare alcuni ca-
pilinea. Particolare sollecita
zione è stata fatta per au
mentare le vetture sulla linea 
21 e per il rispetto delle fer
mate già precedentemente 
concordate sia da parte del
l'ATAN che del personale. 

I rappresentanti dell'ATAN 
e delle TPN si sono impegnati 
ad esaminare subito le pro
poste di miglioramento, che 
verranno definite in un pros 
simo incontro da fissare di 
comune accordo entro la pros
sima settimana. 

I cittadini segnalano 

UNO STRANO EDIFICIO 
IN VIA VECCHIA AGNAN0 

Con una let tera aper ta il comitato ci t tadino di Agnano in
tende sollecitare il consiglio di quar t iere di Bagnoli a Inte
ressarsi perché vengano chiarite al più presto le finalità di 
un edificio che è in fase di costruzione nella zona. Questo il 
testo della le t tera : «E ' in corso in via Vecchia Agnano, an
golo via Terracina . la costruzione di un edificio da designa
re, a quanto pare, a centro di addes t ramento professionale 
convittuale alberghiero, commissionato alla Cassa per il Mez
zogiorno dalla Regione (ass. alla formazione professionale). 

« I lavori sono iniziati da circa sei mesi e hanno compor
ta to fino ad oggi l 'abbatt imento di numerosi alberi, inoltre e 
s t a t a ser iamente compromessa la vi ta di un pino secolare 
che molto probabilmente verrà abba t tu to abusivamente. 

« Completamente all'oscuro delle finalità del complesso in 
costruzione abbiamo cercato in un primo momento di otte 
nere chiar imenti dal direttore dei lavori ing. Marigliano, que
st 'ul t imo si è rifiutato più volte di ricevere la delegazione 

« Dopo forti insistenze e una manifestazione popolare che 
ha visto ' impegnati democrat icamente gli alunni della scuo 
la e lementare del 74. circolo didattico, i relativi insegnanti 
e genitori, consiglieri di circolo un membro del consiglio di 
fabbrica deir i ta ls ider , sempre accompagnati dal consigliere 
di quar t iere Vincenzo Di Palma, abbiamo finalmente avuto 
un incontro con il diret tore dei lavori ing. Marigliano e un 
funzionario della Cassa per il Mezzogiorno ing. Mandara. 
I r isultat i di questo primo incontro sono s tat i scarsi e de
ludenti . 

<'. Pe r t an to esigiamo come cit tadini del Pendio Agnano 
che questo consiglio di quart iere si faccia carico di quelle 
che sono le esigenze, le at tese, le preoccupazioni della citta
d inanza : vogliamo informazione e chiarezza su quelle che so 
no le finalità e gli obiettivi della costruzione del centro scuo
la alberghiera. Per cui chiediamo, quindi, che al più presto 
venga convocata una riunione dei capigruppo e dei presiden
ti di commissione del consiglio di quar t iere di Bagnoli, per 
discutere in meri to al problema sollevato che interessa l'In
tera zona flegrea: riunione da tenere nella sede più oppor
tuna con una rappresentanza della Cassa per il Mezzogiorno 
e della Regione Comitato ci t tadino di P. Agnano 
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